



文化祭

九月二十六日(木)に文化祭が開催されました。

今年度は、体育祭と文化祭を入れ替えて、実施されました。1学期から選曲、夏休みには指揮者と伴奏者が練習を行い、2学期が始まってからは学級で練習を進めてきました。子ども達や保護者の皆様の感想から当日の雰囲気が伺えます。

〔1年生〕

学年合唱…ぼくらの世界

1組…未来へのステップ

2組…マイバラード

3組…地球星歌

4組…変わらないもの

○1年生は初めての文化祭で

した。どのクラスもとても美しい合唱でたくさん練習したんだろうなと感じました。

○皆で合わす事の難しさ、皆でひとつの事に向かってやり遂げる大変さなど本番までの時間が文化祭だけではなく、今後に繋がると思いました。



令和6年12月発行

第3号

南丹市立園部中学校
PTA会報委員会

〔2年生〕

学年合唱…COSMOS

1組…君と見た海

2組…時の旅人

3組…HEIWAの鐘

4組…今日から明日へ

【生徒の感想】

○自分たちは今日の文化祭のために日々練習を重ねてきました。初めの方はなかなか意見が合わず上手く行かないこともありましたが、自分達の意見を伝えあってみんなの想いがこもった合唱をすることができました。

○学年合唱ではなかなか声が出ないなどの問題がありました。1年生の時よりもいい合唱にしようという努力をし、2年生らしい元気でキレイな合唱をすることができました。

【保護者の感想】

○伸び伸びと表現する姿を見る事ができました。



○どのクラスも気持ちを込めて合唱する姿に感動しました。

○仲間との成長が窺え感動しました。

○吹奏楽部が素晴らしかった。

○午前の部の後半しか見れてませんが、ほぼタイムスケジュール通りに進んでいてよかったです。

一生懸命な思いや、楽しんで歌っている様子がよく伝わってきました。

○この時期に、男の子もしっかり声が出ていて、体育祭と同じようにみんな頑張る行事になっているのが素敵です。

○1日休むことは難しく、全校合唱を生で聞けなかったのは、残念です。南丹テレビでも見ますが、やっぱり生で聴きたいです。来年も楽しみです。素晴らしいご指導、ありがとうございます。

○1番はじめの吹奏楽の演奏もとても素敵でした。コンクール曲の丘上の風は聞き応えがありました。合唱曲はどの学年も一生懸命歌えていて良かったです。

○学年が上がるにつれて、歌声も大きく綺麗でした。練習もあまり出来てない中、ピアノと指揮者のリズムも最高でした。

○今日は頑張っている我が子の姿が見られて良かったです。

○子どもたちの一生懸命な姿に感動しました。人数が多いのに全校合唱がとても上手で、子どもたちはもちろん、指導者の先生方も素晴らしいのだと思いました。

〔3年生〕
学年合唱…あなたへ

1組…生きている証

2組…友へ旅立ちの時へ

3組…虹

4組…群青

○女子の伸びやかな歌声、男子の力強い歌声

やっぱり3年！さすが園中最高学年！と感じるとても素晴らしい合唱で感動しました。

○ピアノ伴奏、指揮者とみんなで息を合わせてやる事はとても難しいと思いますが、クラスが一つになって素晴らしい歌声を響かせていたと思います。みんなで練習を重ねて来たんだなと感じました。

○朝「緊張するわー」と言いながら家を出て、どうなる事かと見ていましたが、心配をよそに堂々と歌っていて感動しました。

○全校合唱では、鳥肌でした。園中がほんとはひとつになつて素敵な時間でした。これからも続けていってほしいし、伝統にして欲しいです。



体育祭

十月十六日（水）に園部陸上競技場で体育祭が開催されました。天候が心配されたのですが、無事に最後まで通すことができました。今回は、保護者から寄せられた感想で体育祭の様子をお伝えしようと思います。

【1年生】

○1年生は初めての体育祭でした。クラスリレーはどのクラスも一丸となってバトンを回す姿に感動しました。

○大回転リレーも息を合わせて走る、回る、跳ぶがとても上手でした。

○4人5脚、綱引き、大縄跳びでは先輩方と一緒に競技に参加して学年を越えてひとつの事に取り組む姿がよかったです。



【2年生】

○学年の種目、色別の種目、それぞれに子どもたちの頑張る姿が見れて楽しさが伝わってきました。

○選抜リレーだけでなく、学年クラスで走る種目があり、子どもたちが一丸となっていたのがよかったです。

○天候が心配でしたが予定通り開催され、また、涼しい時期に見直されたのがよかったです。

○一生懸命競技している姿がみんななつかしかったです。

○ブロックが一丸となり仲間を応援していて、感動しました。

○どの学年も楽しそうに頑張っているのを見てこちらも楽しく観戦できました。



【3年生】

○行進から各ブロックの一体感が出ていて楽しめました。練習期間も短かったのに3年生がしっかりとリードして頑張ったんだなと思いました。

○全員リレー、抜きつ抜かれつで見えてハハラハラするようなリレーでも見応えがありました。

○みんなで協力して走る姿、応援する姿に胸が熱くなりました。

○どの競技もみんなで勝って喜び、負けて悔しがる姿、一生懸命やっている事が伝わってきました。他学年の応援もみんな大きな声でして、素晴らしかったです。

○中学生生活最後の体育祭を3年生みんなが全力で楽しみ、最高の笑顔が見られて、感動しました。



2年生勤労体験

十一月六日～八日にかけて、2年生で勤労体験学習を実施しました。様々な事業所にお世話になって、貴重な三日間の活動となりました。保護者や生徒からの感想を紹介します。

【生徒の感想】

- 初日は緊張しましたが楽しく仕事ができました。
- 仕事の厳しさがわかりました。
- 挨拶や社会的マナーが身につきました。
- 仕事について知ることができました。ヤギがしっぽを振り、ついてきたり懐いてくれたので仕事の大変さが楽しさになりました。

の大変さが楽しさになりました。
○立ち仕事がしんどかったです。
○働くって大変なことだと感じた。めっちゃくちゃ疲れた。

【保護者の感想】

- 職場体験を通じて初めての仕事に挑戦し三日間見事にやり遂げた姿に感動しました。
- 職場に行ける場所なのでこっそり見に行くと一生懸命に取り組む姿を見られて、とても感動しました。
- 初めての事に挑戦し努力する姿をととても誇らしく思いました。
- 帰ってきてから体験した話を聞くことができ、楽しかったです。

○学校では経験できないことや仕事の大変さを自分が見て感じていた貴重な3日間でした。

○今までしたことがない重労働な体験。ですがそれが分かるのと日に日に楽しさが増していつかいるのがわかり、安心して送り出せました。

○中学2年生という多感な時期に貴重な体験をさせていただいて感謝しています。家では親に悪態をつけている息子から働く大変さが語られるなんて思ってもおらず、感動しました。



PTAあいさつ標語

【1年生】

- 1組 「おはよう」の 描く波紋で 繋ぐまち
- 2組 あいさつで 広がれ笑顔 つながる輪
- 3組 ありがとうの感謝の気持ちが 人を笑顔にさせる 人を優しくさせる
- 4組 あいさつと ともに生きよう 人生を

【2年生】

- 1組 おはようは スタートの合図 ワンステップ
- 2組 あいさつは 笑顔になれる 魔法だね
- 3組 あいさつは 心をつなぐ 合言葉
- 4組 おはようと 笑顔のリレー つなげてこ

【3年生】

- 1組 あいさつで 友達100人 できるかな
- 2組 ありがとう 気持ちがあが向き お互いに
- 3組 笑顔咲く たった一言 こんにちは
- 4組 おはようと あいさつをする きみが好き

